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我々（社）鳥取青年会議所は昨年、創立 50 周年という節目を迎え「環光のまち因

幡」推進運動という運動ビジョンを策定いたしました。その具現化のひとつとして、因幡

地域発祥である「鳥取方式の芝生化」に着目しました。 

そして「いなば総芝生化大作戦」と題しまして地域の方々と共に久松公園を芝生化

し、一面緑になった久松公園で「はだしの王国」を開催致しました。 

本年度に入り、「鳥取方式の芝生化」の普及は、日々目まぐるしく前進し続けており、

今やこの因幡地域の行政をはじめ、各園の芝生化に対する理解度も確実に上がりつ

つあるのが現状です。 

今後は、幼稚園・保育園のみならず、小、中、高がすべて芝生化となれば、他地域

にはない因幡ブランド（因幡オリジナルの地域力の発信）となり、道州制も叫ばれる時

代の突破口へと繋がるのではないかと考えております。我々は地域内での芝生化の

啓発活動を進める一方で、本年度は、この「鳥取方式の芝生化」を、地域内に留まら

ず、広く全国へ発信する必要があると強く考えております。今、全国各地で注目を集め

るこの「鳥取方式の芝生化」を一刻も早く、地域ブランドとして確立させ、ここ因幡地域

を芝生化の情報発信拠点にする必要があるのです。広く全国から注目されるようにな

れば、さらに、地域内での芝生化は加速し、こどもにとってより良い、育成環境になっ

ていくものと確信しています。 

我々青年会議所のネットワークを活かし、広く全国へ発信する事は基より、県内外企

業や行政、ＮＰＯ団体等の情報とネットワークの連携を図ることが、私達青年会議所の

できる役割と考え、本年度、「にっぽん芝生化大作戦 in とっとり」を開催いたします。 

  日本の未来を背負う子ども達が成長する上で、大きな育成的効果が見込まれる芝

生の実情や、芝生の素晴らしさを肌身で体感していただくことによって、今まさに日本

の教育には「鳥取方式の芝生化」が必要であると強く発信していきたいと考えます。 

何卒、趣旨ご理解の上ご協力の程よろしくお願い致します。  

                                   （社）鳥取青年会議所 理事長 安田雄哉                          

因幡総芝生化特別委員会 委員長 高藤大祐 

 


